



Inicio > COLUMNISTAS > La resistencia al cambio

COLUMNISTAS OPINIÓN

La resistencia al cambio

por La Nación · 18 julio, 2022

COMPARTIR

0



Que grandes “cacaos” de la oligarquía colombiana como Carlos Sarmiento Angulo y Mario Hernández hayan salido a la palestra política a expresar su resistencia a los cambios que el nuevo gobierno está anunciando, es una demostración de la debilidad del bloque de clases en el poder para defender los inmensos y abusivos privilegios de que han disfrutado en tantos años de gobiernos omnímodos. Buena parte de los partidos que los representaban como el Conservador, el Liberal, la U. y Cambio Radical, han expresado su apoyo a las reformas que hoy se proponen como la tributaria, la agraria, el régimen pensional y las de salud y educación. Por eso Sarmiento y Hernández, acostumbrados a que sus palabras son órdenes, han salido a decir que hay que frenar este relajo de reformas, aunque después intentaron rectificar. Incluso el presidente Duque ha dedicado sus últimos discursos a decir que todo anda bien y con su estilo tramposo intenta ponerle talanqueras al nuevo presidente como aquella de prolongar por 2 años más la vigencia de la Junta Directiva de [Ecopetrol](#).

Aunque el resultado electoral del 19 de junio mostró un inequívoco triunfo electoral para el Frente Amplio Democrático, la coalición que respaldó a Petro, no hay que olvidar que su contendor obtuvo el 47.27% de los votos y la ventaja sólo fue de un poco más del 3%. Hoy el acuerdo de gobernabilidad alcanzado con partidos del centro y la derecha, que ha permitido crear unas holgadas mayorías en el Congreso para aprobar los proyectos de ley esenciales para el nuevo plan de gobierno, aun es frágil, algunos de los parlamentarios que

a él han llegado, detienen más sus intereses personales que los colectivos de la Nación y las causas democráticas. Seguramente en algún tiempo se originarán escisiones y rupturas en este bloque de gobierno.

En las anteriores circunstancias, la verdadera y principal oposición a los cambios vendrá de los gremios del gran capital. La oligarquía colombiana cuenta con estructuras organizativas sólidas y cohesionadas como Andi, Sac, Fedegán, Fenalco, Asobancaria, Camacol, Anif, Confecámaras, Fasecolda y Fedemetal. A diferencia de esto, en los sectores obreros y populares los niveles de organización y cohesión social son débiles. Se tiene 7 centrales de trabajadores con muy poco acercamiento entre ellas. En las empresas públicas y privadas compiten por privilegios, varios sindicatos. Los campesinos unidos en la ANUC en los años 70, hoy están dispersos en infinidad de organizaciones. Esto también sucede con el movimiento estudiantil y las micros, pequeñas y medianas empresas. Así la fuerza está debilitada para impulsar los cambios democráticos y defender el nuevo gobierno. Es el momento de corregir esta tendencia a la dispersión.

COMPARTIR



< NOTICIA ANTERIOR

Ecos de un Congreso

NOTICIA SIGUIENTE >

Militares reconocerán falsos positivos



0 Comments

Sort by **Oldest** ↕



Add a comment...

Facebook Comments Plugin



QUIENES SOMOS

Grupo informativo La Nación

Neiva, Calle 11 # 5-101
Línea de servicio 3182089864
Línea de ventas 3102789298
Oficina Bogota 3187770031

Contactanos: juridico@lanacion.com.co notificacionesjudiciales@lanacion.com.co secretaria.comercial@lanacion.com.co
sistemas@lanacion.com.co

SIGANOS

